

# *Le Venezuela réaffirme qu'il poursuivra la voie du socialisme malgré les pressions des États-Unis*

---



Caracas, 12 mars (RHC)-Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a assuré que le pays continuera à avancer sur la voie du socialisme et de l'anti-impérialisme tracée par la Révolution Bolivarienne malgré les mesures coercitives appliquées par les États-Unis.

Dans son programme habituel « Con el mazo dando » que diffuse la chaîne Venezolana de Television, Diosdado Cabello a rejeté la décision de Washington de renouveler l'ordre exécutif de 2015 qui a déclaré le Venezuela comme une menace inusuelle et extraordinaire pour la sécurité nationale et la politique extérieure des États-Unis.

Diosdado Cabello qui est également vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a mis a nu les manœuvres de divers médias au sujet de présumés actes de répression contre la manifestation de l'opposition convoquée par le député putschiste Juan Guaidó.

Le dirigeant socialiste a indiqué à ce propos que ce chef de file opposant et ses collaborateurs avaient besoin de diffuser un faux scénario de répression gouvernementale pour essayer de justifier le fait que la marche ne s'est pas adressée vers le Palais Fédéral Législatif, comme le prévoyait la convocation initiale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216629-le-venezuela-reaffirme-quil-poursuivra-la-voie-du-socialisme-malgre-les-pressions-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**